



“2024 – Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”

## PROYECTO RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE

Dirigirse al Poder Ejecutivo Nacional para que, a través del Ministerio de Capital Humano de la Nación informe a esta Honorable Cámara de Diputados si existe una investigación en el ámbito de su ministerio con el objeto de determinar acerca de la adquisición durante la gestión anterior de un automóvil de alta gama importado de marca Audi Q7, valuado en U\$S 180.000, y que durante la gestión del presidente Alberto Fernández habría estado asignado al uso personal del señor Tristán Bauer, ex ministro de Cultura de la Nación.

Hernán Lombardi  
Diputado Nacional

Cofirmantes: Damián ARABIA, Martín ARDOHAIN, Sergio CAPOZZI, Germana FIGUEROA CASAS, Alejandro FINOCCHIARO, Silvana GIUDICI, Martín MAQUIEYRA, José NUÑEZ, Marilú QUIROZ, Ana Clara ROMERO, María SOTOLANO, Héctor STEFANI, Patricia VASQUEZ.



“2024 – Año de la Defensa de la Vida, la Libertad y la Propiedad”

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La gestión de gobierno del Frente de Todos durante la presidencia de Alberto Fernández entre 2019 y 2023 hizo gala permanentemente de la falta de apego a la sana administración y a la ostentación a través del mal uso de los recursos públicos. El presente pedido de informes busca esclarecer una penosa situación que ha tomado estado público.

El día miércoles 3 de abril del corriente fue difundido un informe en una señal de noticias, producto de una investigación periodística, que daba cuenta de que durante el mandato del ex ministro de Cultura de la Nación, Tristán Bauer, el ministerio a su cargo adquirió para uso diario del ex ministro una camioneta de alta gama, importada, cuyo valor asciende a la suma de 180.000 dólares.

Es sumamente necesario esclarecer el hecho y determinar su veracidad. La administración que asumió el 10 de diciembre de 2023 ha encontrado un Estado quebrado, con inflación desbordada, pobreza e indigencia de niveles exorbitantes, producto de una administración que se caracterizó por el derroche irresponsable de los fondos públicos.

No es menor el hecho que esta adquisición haya sido por el Ministerio de Cultura de la Nación. La actual administración ha tenido que tomar duras medidas de austeridad, que repercute en menos recursos que debería llegar a la cultura, producto del dispendio y las vanidades de los funcionarios salientes.

El presente pedido de informes tiene el objetivo de conocer si existe en el seno del Ministerio de Capital Humano una investigación acerca de la adquisición de un automóvil de alta gama de marca Audi Q7, cuyo valor rondaría en 180.000 dólares, asignado a la movilidad cotidiana del ex ministro de Cultura de la Nación Tristán Bauer.

Por los motivos expuestos solicito a mis colegas que me acompañen en el presente pedido de informes.

Hernán Lombardi  
Diputado Nacional